



Pièces	7 Pièces
Superficie	168 m²
Référence	0467
Prix	1 190 000 €

Le Trayas

Maison à vendre (83700)

Dans un domaine privé, au Trayas, proche de Théoule-sur-Mer, voici une nouveauté avec cette villa vue mer panoramique sur un terrain méditerranéen de 1300 m²env, au calme, avec piscine couverte, ascenseur et disposant d'une partie principale d'environ 100 m² se composant ainsi : au rez-de-chaussée : une cuisine, un séjour lumineux avec vue mer féérique, 2 chambres, une salle de douche avec wc, un wc indépendant. A l'étage, une chambre mansardée avec salle d'eau. En annexe, en duplex avec une entrée indépendante : un appartement composé d'un séjour, cuisine équipée, chambre, salle d'eau et wc. ...

On a private estate in Le Trayas, near Théoule-sur-Mer, this new villa with panoramic sea view is set on a 1300 m² Mediterranean plot in a quiet location, with covered swimming pool, elevator and a main living area of approx. 100 m². Ground floor: kitchen, bright living room with enchanting sea view, 2 bedrooms, shower room with toilet, separate toilet. First floor: attic bedroom with shower room. In the annex, a duplex apartment with separate entrance: living room, fitted kitchen, bedroom, shower room and toilet. Above, a beautiful living room to be converted to suit your needs. At the foot ...

MIRAMAR PATRIMOINE

1205 Route des Calanques - 83700 LE TRAYAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

